

**Grupo de Expertos de las Naciones Unidas
en Nombres Geográficos****Período de sesiones de 2025**

Nueva York, 28 de abril a 2 de mayo de 2025

Tema 4 b) del programa provisional*

**Informes de los Gobiernos sobre la situación en sus
respectivos países y sobre los progresos realizados en
materia de normalización de nombres geográficos****Nombres geográficos en Malasia: hechos destacados
y avances****Resumen****

En el informe se presenta información sobre las actividades de asignación de nombres geográficos en Malasia en 2023 y 2024. Las actividades estuvieron dirigidas por el Comité Nacional de Nombres Geográficos de Malasia. Se ha avanzado considerablemente en la actualización de la base de datos de nombres geográficos, que ahora incluye un número considerable de nombres verificados, y se están realizando otras mejoras en determinadas zonas urbanas.

Malasia ha desarrollado su propio portal, MyGeoName, accesible a los usuarios, en el que se han depositado los nombres geográficos verificados del país. La aplicación es una plataforma web que ofrece una lista completa de lugares de Malasia, así como funciones especiales, como mapas de ubicación, historias de los estados, grafías en alfabeto jawi y pronunciaciones de audio.

Malasia subraya la inclusión y la comprensión cultural mediante la participación de las comunidades indígenas y locales en el proceso de asignación de nombres con el fin de velar por que se respeten los contextos culturales e históricos. Los talleres y las sesiones de capacitación han mejorado la comprensión de las normas de asignación de nombres por las partes interesadas y, al mismo tiempo, las directrices actualizadas y las publicaciones multilingües han contribuido a la coherencia nacional e internacional.

* [GEGN.2/2025/1](#).

** El informe íntegro fue elaborado por Ahmad Sanusi Che Cob (Malasia), del Departamento de Topografía y Cartografía de Malasia. El informe estará disponible en https://unstats.un.org/unsd/ungegn/sessions/4th_session_2025/, con la signatura GEGN.2/2025/55/CRP.55, únicamente en el idioma en que fue presentado.



Malasia también ha participado activamente en las reuniones del Grupo de Expertos de las Naciones Unidas en Nombres Geográficos y en reuniones regionales, ha presentado actualizaciones y ha alineado las prácticas nacionales con las normas internacionales.

En consonancia con las resoluciones de las Naciones Unidas, Malasia tiene sus propios marcos y políticas que promueven el uso preciso y coherente de los nombres geográficos con ayuda de las directrices para la determinación de los nombres geográficos en Malasia. Esas medidas mejoran la comunicación, la planificación y la integración de datos, al tiempo que preservan el patrimonio cultural. Los esfuerzos de colaboración con los gobiernos estatales, las autoridades locales y otras partes interesadas garantizan que las actividades de asignación de nombres geográficos apoyen el desarrollo sostenible. El enfoque del país demuestra su determinación de alinear las prácticas nacionales de nomenclatura con las normas internacionales, lo que aporta beneficios cuantificables en los ámbitos económico, social y de desarrollo.
